

令和4年1月21日

別海町立中春別小学校  
保護者・児童の皆様

別海町立中春別小学校長  
荒 雅 樹

### 3学期のタブレット端末の持ち帰りについて

寒冷の候、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申しあげます。日ごろより、本校の教育活動の推進に関りまして、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、連日の報道等でご存じのように、全道的にも新型コロナウイルスの感染者が急増しており、昨日は、北海道において、「まん延防止等重点区域」の適用を要請するとしていました。根室管内でもここ数日間、感染者が増加しているところ です。

この状況下において、今後、臨時休業や出席停止等がとられることによって、登校できないことが起こり得ることが予想されます。その際には、学校として、オンラインでの授業等を行い、3学期という短い期間での「子どもたちの学びを保障」したいと考えました。

そこで、1月24日（月）より、タブレット端末を毎日、ご家庭に持ち帰ることにより緊急時の対応ができるようにしていきたいと考えますので、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

### 記

#### 1 3学期のタブレット端末の持ち帰り期間

令和4年1月24日（月）から3学期最終日まで

#### 2 その他

- ・オンライン授業の内容や時間等については、学校ブログに掲載します。
- ・ネット環境により、オンライン授業ができない場合については、代替措置により学びを保障していきますのでご安心ください。
- ・毎日持ち帰って家庭学習に取り組む場合、内容については学級での通信等でお知らせいたします。
- ・現在、スケート授業を実施していることから普段よりお子様の持ち物が多くなっております。スケートの道具を学校に置いておくなどして持ち物を減らすこともできますので、お子様と話し合ってくださいますようお願いいたします。

※ご不明な点がございましたら、窓口が教頭になっておりますのでお問い合わせください。

(0153-76-2013)